

パッション

執行部だより No.4
2014.4.9(水)発行

平成26年度スタート！！

新年度でも相変わらずはじまりました執行部だより「パッション」第4号です。年度が変わってもナンバーリングはそのまま続行させていただきます。新入生は今回がはじめてのパッションになるんですかね？

つーことで少し説明を。この執行部だより「パッション」は須坂園芸の生徒会での活動を全校のみなさんに知ってもらい、活動を盛り上げていこうという思いを込めて月2回の発行をしています。生徒会行事の一番目、園芸祭の情報ももちろん発信します。みなさん軽くでも構わないので読んでみて下さい！

今回は4月の予定と部活動の紹介です！高校三年間を左右する部活動。全力で打ち込めるところを探しましょー！！

～4月の予定～

- | | |
|------------------------|-----------------|
| 7日(月) 対面式・総合テスト・身体測定 | 22日(火) 校歌練習(全体) |
| 11日(金) 一斉委員会 | 24日(木) 生徒総会 |
| 14日(月) クラブ結成式(運動部) | 25日(金) 強歩大会 |
| 15日(火) 校歌練習(1年) | |
| 16日(水) 校歌練習(1年) | |
| 17日(木) クラブ結成式(文化部・農業系) | |
| 21日(月) 校歌練習(1年) | |

対面式・生徒会オリエンテーション

4月7日(月)に新1年生と2・3年生の対面式が行われました。平成26年度の須坂園芸高校生が全校で集まる初めての機会だったため、今までとは違う新鮮な空気が流れていたように思います。1年生は初々しさがあり、入学当時のことを思い出されました。生徒会長の山戸敬太君(3-4)農業部会長の松本七海さん(3-1)による挨拶、園芸太鼓の発表、吹奏楽班による演奏とともに校歌を全校で歌い1年生を歓迎しました。



放課後には生徒会オリエンテーションが行われました。ここでは各委員会の説明、部活動の紹介がされました。1年生たちはとても真剣なまなざしで説明を受けていました。部活動の紹介は執行部通信の残り2ページにも掲載されていますのでぜひ見てください。



～部活動紹介～

陸上部

こんにちは！陸上部部長の稲森です。

須坂園芸陸上部はチーム一丸となって上を目指し、日々練習に取り組んでいます。

練習は毎日朝と放課後に行っています。練習では、投てき・長距離・短距離の3つのブロックに分かれ活動しています。各ブロックには顧問の先生が付き、丁寧に指導してくれます。

陸上は個人競技。ですが、須坂園芸陸上部として一丸となり、一緒に上の大会を目指しませんか？

初心者でも大歓迎！興味のある方はぜひ来てください！

野球部

私たち、野球部は選手23名マネージャー2名で日々の活動を行っています。部員間の仲はとてよく

野球部は、やはり個性的な人が多く、中でもキャプテンのH君は、キャラが濃くひげも濃い、こち亀の「バクリュウ大佐」のような人です。みなさん見てみたくないですか？そんな人はぜひ見に来てください。

また、監督は普段はとてとても神様のようにやさしい人ですが、ノックバットを持つと尋常じゃないノックを打ってきます。通称「マシンガンノック」とも言われているほど、ハードです。野球部はこのツートップがみんなをひっぱっています。先輩はみんなやさしいですよ。

我々と青春しましょう。

サッカー部

サッカー部は部員12名、マネージャー2名の計14名でやっています。人数は少ないですが、日々サッカーを楽しんで練習に打ち込んでいます。先輩たちはとても優しい人たちばかりです。経験者はもちろん、まだサッカーをしたことがない人でも、頑張ろうまくなればサッカーを楽しめること間違いなし！！ですから、どんな方でも大歓迎です。一緒に楽しいサッカーをしましょう！！！！

男子バスケットボール部

僕たち男子バスケットボール部は本気をモットーに日々練習しています。

バスケット部のみんなは、愉快で楽しくやさしい人たちばかりです。新一年生、ほくたちと一緒に青春を送ろう！！

女子バスケットボール部

女子バスケットボール部は、人数は少ないですが、とても仲の良い部活です。昨年の大会では、3大会連続で初戦突破ができました。

バスケットが好きな人、一緒にバスケットをしたい人、気軽に体育館に見に来てください。

バドミントン部

バドミントン部は男子4名女子3名の計7人で日曜日以外はほぼ毎日活動しています。1年生は冬の1年生大会、2年生は最後のインターハイ予選で一つでも多く勝つことを目標に練習しています。3年間がんばり続けられる人、ぜひバドミントン部にお願いします。

バレーボール部

私たちは、3年生4人、2年生2人の計6人で活動しています。メンバーはみんな、元気すぎるくらい元気で、笑いの絶えない部です。そしてとても仲の良いチームです。

大会ではあまりいい結果を残せていませんが、だんだん初戦敗退から1回戦突破とチームとして成り立っています。しかし、人数ギリギリで1人かけるとまあともにチーム練習ができなかったり、試合も部員以外から借りて出場するなどという状態です。その状況から脱出するためにも新入生の力が必要です！バレー未経験者も大歓迎です！もちろん経験者も！少しでも興味を持ってもらえたら見学だけでも来てみてくださいね。待ってます！

テニス部

テニス部は男子17人女子8人でやっています。放課後は学校のテニスコートでやっています。休日は、臥龍公園でやっています。初心者でも大歓迎です。特に女子は、上を狙えるのでぜひ入って下さい。

卓球部

卓球部は男子8名女子3名で活動しています。経験者の方はぜひ入部していただき、初心者の大歓迎です。場所は、格技室で練習時間は4時半から6時半で、休日は9時から12時です。県大会出場を目標とし日頃から練習をがんばっています。卓球部の手助けをしたい方も大歓迎です。1年生のみなさん入部してください。よろしくお願いします。

弓道部

弓道部は週6日ほど、須坂市弓道場に行って練習しています。市の弓道場のため一般の方のきれいな射を見ることができ、マナーや心遣いなどの指導もあります。

射がうまくいかないときなど、仲間や先輩に相談し、先輩後輩の壁はあまりなく楽しい部活をやっています。興味のある人はぜひ来てください。

剣道部

剣道部は、2011年に同好会ができ昨年部活として発足しました。人数は男子1名女子2名ととても少ないですが、少ないなりにみんなで切磋琢磨して頑張っています。剣道は自らの技術、体力の向上を実感する喜びのほかにもマナーや礼儀作法、あいさつなどきちんと学ぶことができます。部活なので時にはきつい練習もありますが、それを乗り越え、試合に勝ち剣道部だけの絆を深めましょう。初心者、経験者誰でも構いません。第一体育館で待っています。

美術部

部員数は6人で、みんな明るく面白いです。活動は展覧会などない限り大体自由に過ごしています。絵を書くことが好きな人でしたら誰でも大歓迎です。一緒に楽しく絵をかいてみませんか。たくさんのお入部を待っています。

インターアクトクラブ

インターアクトクラブでは、主にボランティア活動をしています。校外の活動がほとんどで、多くの人と交流ができます。ほかの部活では経験できないようなことができる部です。少しでも興味のある人は入部をお願いします。

家庭科部

こんにちは!!家庭科部です。主に料理を作ってみんなで楽しんでいます。料理するだけでなく極たまに裁縫もしています。活動日は、毎週木曜日です。勉強や資格取得などで忙しい人にはピッタリかもしれません。女子力を極めたい人、食いしん坊な方は、ぜひ入部してください!
男子も大歓迎です!お待ちしております!!

科学部

科学部とは名ばかりで実際は山登りをする部活です。活動内容は、月1~2回程度で、土日に登山をします。毎年夏に1泊2日のキャンプをし、冬は標高の低い山を登ったり、雪道を歩きます。体力に自信のない人でも楽しく登れますので、まず体験入部してみてください。お待ちしております。

軽音楽部

軽音楽部はバンド数の関係で1つのバンド週1回程度の練習となってしまっていますが、各バンド個性豊かで部員全員一生懸命練習しています。バンドだからと言ってギター・ベース・ドラムだけでなくほかの楽器をやりたい人や、今まで楽器に触れたことのない人でも大募集しています。信頼できるバンドメンバーと共に楽しく演奏してきましょう!ライブも多く計画していきます。最初は緊張してうまくいかないかもしれませんが数をこなしていくことでライブが本当に楽しくなってきます。わからないことはどんどん先輩に聞いてください。良い先輩ばかりなのでやさしく教えてくれると思います。

編集後記

春の花粉症シーズンがやってきて目、鼻、耳の調子が悪くティッシュが手放せない今日この頃です。とにもかくにもなんとか第4号を発行することができました!原稿に協力して下さった各部の部長さん方ありがとうございました。スペースの都合上載せきれなかった部もあるのでそれは次回にさせていただきます。ごめんなさい。

新入生のみなさん、入学して数日経ちますが高校生活はどうでしょうか?困ったことがあったらといえぬ近くの先輩に聞いてみましょう。きっとやさしく教えてくれるはずですよ。

月2回での発行を基本的にやっていきます。載せてほしいことがある方は気軽に僕のところで来てください!では今回はこの辺で。

書記長 3-3 水橋直樹